

Cup bleibt auch für Kids

Laufsport | Angedachte Abschaffung der Wertung für Kinder und Jugendliche beim W4-Cup vom Tisch.

Von Bernd Dangel

Wie die NÖN exklusiv bereits vor einigen Wochen berichtete, wird der beliebte Waldviertler Laufcup 2015 in seine 26. Saison gehen. Bei insgesamt elf Stationen, wobei die besten sechs Ergebnisse gewertet werden, sollen die schnellsten Läufer des Waldviertels gekürt werden. Auch, dass es Änderungen beim Ablauf des Cups geben wird, gab Hauptorganisator Herbert Stadlmann bereits bekannt.

Jetzt drang aber nach außen, dass gerade bei den Nachwuchsbewerben der organisations-technische Sparstift angesetzt werden soll. Konkret: für sämtliche Nachwuchs-Klassen, zuletzt immerhin in Zweiersprüngen von der U6 bis zur U18 ausgetragen, soll es keine Gesamtwertung mehr geben. So wurde es laut Protokoll zumindest auf der letzten Vorstandssitzung des LC Waldviertel beschlossen. Für die Youngsters wäre somit jeder sportliche, saisonale Anreiz verloren gegangen.

Nach ersten Protesten einiger Vereine, wo Nachwuchsarbeit nicht nur ein Lippenbekenntnis ist, ruderten die Verantwortlichen aber nun zurück. Das be-

stätigte auf NÖN-Anfrage auch LC-Waldviertel-Obmann Michael Schiffer. „Ja, diese Überlegungen gab es. Aber mittlerweile sind wir davon abgekommen. Die Nachwuchsklassen werden in bewährter Form weitergeführt – es ändert sich nichts.“

Einschnitte nur bei den Erwachsenen

Warum gerade bei den Kids, den potenziellen Cup-Läufern der Zukunft, der Einschnitt hätte erfolgen sollen? „Vom Organisationsaufwand her war klar, dass wir Einbußen machen müssen.“ Zudem hätten die Teilnehmerzahlen in den vergangenen Jahren stagniert. Schiffer betont aber, dass die Kinderbewerbe bei den einzelnen Cup-Stationen wichtig seien: „So bekommen wir einerseits Kinder dazu, Sport zu betreiben, andererseits dient der Cup als ideale Plattform, um auf Talente aufmerksam zu werden.“ Schlanker wird der Organisationsapparat dennoch – und zwar bei den Erwachsenen-Altersklassen. Hier wird's künftig sowohl bei den Läufen als auch in der Gesamtwertung Zehner statt Fünfersprünge geben.

Hintergrund

Michael Schiffer,
Obmann des
LC Waldviertel



wird an elf Standorten: Maissau, Gars/Kamp, Ottenstein, Horn, Waidhofen/Thaya, Zwettl, Gmünd, Weitra, Langenlois, Schönfeld/Wild, Groß Siegharts. Die genauen Termine werden demnächst bekannt gegeben.

○ **Organisatorische Einsparungen** soll es bei den Altersklassen der Erwachsenen geben, dafür soll die Schluss-Zeremonie in Groß-Siegharts deutlich aufgewertet werden.
Foto: Karl Stöger

○ **Der Waldviertler Laufcup** wurde in diesem Jahr zum bereits 25. Mal ausgetragen. Allen Gerüchten zum Trotz wird's im kommenden Jahr eine 26. Auflage geben. Gelaufen



SPORTFOTO DER WOCHE

Der Aufwärtstrend beim SV Waidhofen/Thaya (Mitte: Milan Jankovic) endete in Ober-Grafendorf. Im turbulenten Match beim Ostliga-Absteiger verjuxten die Waldviertler etliche Großchancen und kassierten am Ende eine bittere 2:3-Niederlage (Bericht auf Seite 82).
Foto: Claus Stumpfer